

Antecedentes

Escrito por Administrator

Miércoles, 08 de Septiembre de 2010 14:28 - Actualizado Jueves, 09 de Septiembre de 2010 09:15

La Actividad Colegial de los economistas en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, se inició con la constitución el 27 de agosto de 1963 de la Delegación Provincial del entonces Colegio Nacional de Economistas, en solemne Acto celebrado en los salones del Círculo Mercantil de la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Posteriormente, una vez alcanzado el censo preciso de colegiados en el conjunto del Archipiélago, se procedió a la constitución del Colegio de Economistas de Canarias con sendas secciones provinciales. El Acto de presentación, tuvo lugar en el Casino de Tenerife el 19 de mayo de 1982, siendo presidente de la Sección de Tenerife, D. Mario Morales García, a quien sucedió D. Juan Ramón Oreja Rodríguez.

Finalmente y bajo la presidencia de D. Miguel Ángel Sánchez Martín, por Decreto de 26 de noviembre de 1993, de la Consejería de la Presidencia y Turismo, se segrega del Colegio de Economistas de Canarias de Santa Cruz de Tenerife, con ámbito provincial, bajo la misma presidencia por reelección.